
 　　　　　　　　  ●会員誕生日／11月25日　鈴木榮一君
 　　　　　　　　  　　　　　　　11月28日　林　準君
●夫人誕生日／11月26日　山﨑伊久雄君　ご夫人　久子様
　　　　　　　11月29日　長島和彦君　ご夫人　亜希子様
●結婚記念日／11月24日　斉藤　衛君　真夕美様　ご夫妻
　　　　　　　11月25日　勝又敏雄君　美津代様 ご夫妻
　　　　　　　11月25日　高村繁男君　博子様 ご夫妻
　　　　　　　11月26日　長田富夫君　枝津子様 ご夫妻
●皆　出　席／11月21日　鈴木榮一君（ロータリー歴37年）

イマジン　ロータリー
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★東山荘講堂　
★12：25 年次総会
★12：30 点鐘　
★新会員卓話　池上  司君

次　回
８月４日の
例　会

IMAGINE ROTARY

54名 51名 43名 84.31％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

11/17の出席報告

欠席者（８名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

勝 又 　 誠

　御殿場市･小山町にはフードバンクの実施団体は
いくつかありますが、代表的なものが御殿場市･
小山町の両社会福祉協議会、両社会福祉課を中心に
作った御殿場･小山フードバンク協議会です。この
フードバンク協議会が個人･企業･各種団体に協力を
お願いして食材等の一括受入れ･収集･管理を行い、
更に年齢や家庭構成を配慮して分配･配送を行って
います。この一連の活動がフードドライブと言われ
ています。
　当クラブでは2020～21年度(臼井年度)に10万
円分、2021～22年度(橋本年度)に２回で20万円
分の米をフードバンクへ寄付いたしました。これは
コロナ禍によって中止となり、貯まった例会費を

社会奉仕に活用しようと話し合われ、その相手先と
してフードバンクが良いのではないかということで
決定されました。
　当クラブとしては担当する委員会･予算組みにも
関わりますから、今後どのように対応するかを検討
している最中で、その仕組みや効果など実情を知ろう
ということで本日の卓話は計画されました。これま
での対応から考えつくのは次のような形があります。
①クラブの財政状況に合わせて、金額は決めずに 
　同じ形で寄付をする。
②食品ロス削減に絞って、会員から食品･食材を
　収集し寄付をする。
③前の２年間は特例として、クラブとしてではなく
　個人での協力に任せる。
などです。どのような形であれ役に立つことには
間違いありませんが、ロー
タリークラブとしての対応
の仕方を決めて行かなけれ
ばなりません。

会長挨拶用
ＱＲコード

会 長 挨 拶

次　回
12月１日の
例　会

第2680回　例会プログラム 会員慶事

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／御殿場ロータリーの歌
●内　　　容／富士山Ｇコインについて
　　　　　　　御殿場市役所 商工振興課長
　　　　　　　勝又喜英様

司　会
中溝敬之君

出席報告
池上  司君

御殿場ロータリークラブ御殿場ロータリークラブ

https://www.gotemba-rc.gr.jp/
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第2620地区



長田　　崇

勝又　　誠
井上　　元

国際ロータリー第2620地区
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　印字ミス･外箱の破損等の理由で処分せざるを得な
い食料が年間約500万～800万トン(日本の米の生産量
に相当)あると言われています。その一方で明日の食
事にも事欠く人が年々増加しており、令和３年度には
コロナの影響もあり1,481件の相談件数(そのうちの約
４割が外国人世帯)がありました。処分せざるを得な
い食料を預かり本当に食料を必要としている人に届け
る事業が「フードバンク事業」ですが、フードバンク
活動を行うことで企業は処分コストの削減や地域の社
会貢献につながり環境負荷の軽減といった効果も期待
できます。食品加工会社やスーパーや小売店･農家･
個人の方々から生活に困っている方々に提供する、
お米･缶詰め･インスタント食品･お菓子･飲料など未
開封で賞味期限が１カ月以上残っている物を募集して
います。食料の寄付は社協等で受付し「フードバンク
ふじのくに」(静岡市)に集約し検品した後、各相談機
関や福祉施設等を通じて食料希望者の皆様に届けられ
ます。全国的に見ても静岡県はフードバンク事業に力
を入れており、県内どこの市町に行ってもフードバン
ク事業の支援を受けることができます。フードバンク
事業は人と地域を繋げるという役割もありますので
フードバンク事業を地域の仕組みとして定着させ食を
通じて人の縁を結び、お互いが助け合う「困った時は
お互い様」な社会作りを今後も目指していきます。

「フードバンク事業」について

2022年
12月

御殿場ＲＣ
例会

プログラム
クリスマス家族例会 親睦活動委員会

会長・幹事・ＳＡＡ

12/15（2683回） 18：00 東山荘講堂

上半期を顧みて12/22（2684回） 12：30 東山荘講堂

12/29

第２回クラブ協議会 全　員12/８（2682回） 12：30 東山荘講堂

年次総会
新会員卓話

全　員
池上 司君12/１（2681回）

12：30
12：25 東山荘講堂

月　　日 時　　間 会　　場 内　　　容 担当者及び卓話者

特　別　休　会

下田乙矢様

御殿場市社会福祉協議会 
地域福祉課　
主事
・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　「子ども食堂」とは地域住民や自治体が主体となり、
無料または低価格で子どもたちに食事を提供するコ
ミュニティの場です。経済的な理由から満足に食事を
とれない子どもや、共働き家庭やひとり親の家庭など
事情により１人で食事をする子どもがいるなど、子ど
もの「食」に関する問題が多くなっています。また子
ども食堂は栄養バランスのとれた食事を提供するほか
「孤食」を改善する狙いもあります。地域のボラン
ティアやNPO法人などが運営し、公民館や個人の自宅･
民間施設･飲食店などで開催され、貧困家庭の子どもや
ひとり親家庭の子どもなど、子どもから大人まで誰で
も利用することができ、「フードバンク」に寄せられた
食材も子ども食堂の運営に役立てられています。現在、
御殿場市内には８カ所の子ども食堂があり平成30年に
開設されたものから今年の10月に新しく開設されたも
のまで、それぞれが地域の子どもたちのために無償の
ボランティアとして活動してくれています。是非、今
後も皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

「子ども食堂」について

湯山紀美子様

御殿場市社会福祉協議会 
地域福祉課　
統括
・・・・・・・・・・・・・・・・・・

11/17
の

スマイル

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
☻富士RCより参りました。本日は歴史ある貴クラブで勉強さ
せて頂きます。先日家族で伊豆長岡へ旅行へ行ってまいり
ました。妻の機嫌も当面よく動きやすいです。佐野力哉君

☻ロータリークラブ入会30年
になりまして今後ともよろし
くお願いします。　  林  準君


